

よもぎ道

学校だより第 19 号

平成 23 年 2 月 9 日

校長 室井 孝仁

第 5 回漢字・計算コンテスト

第 5 回目の漢字・計算コンクールを下記のように実施します。
今年度最後となります。学年のまとめとして、繰り返し練習に励むよう、ご家庭でも声をかけてください。

- 1 実施日 ・ 2 月 1 6 日 (水) 漢字 (読み)
・ 2 月 1 8 日 (金) 漢字 (書き)
・ 2 月 2 2 日 (火) 計算
- 2 出題範囲 (ドリルやスキルの番号、ページを参照)

| 学 年 | 読 み | 書 き | 計 算 |
|-----|-------------------|-------------------|-------------------|
| 1 年 | 上 39 ~ 47、下 2 ~ 6 | 上 39 ~ 47、下 2 ~ 6 | 2 ~ 9 |
| 2 年 | 2 ~ 1 8 | 2 ~ 1 8 | 2 ~ 1 1、1 5 ~ 2 0 |
| 3 年 | 9、1 3 | 1 0、1 4 | 2 ~ 1 4 |
| 4 年 | 1 ~ 5 | 1 ~ 5 | 3 4 ~ 4 1 |
| 5 年 | 5、9、13、19 | 6、14、15、16 | 1 3 ~ 1 6 |
| 6 年 | 1 3 | 5 ~ 1 2 | 2、4、14、15、16、17 |

半田市小学校音楽会

2 月 3 日 (水) に、4 年生が半田市の小学校音楽会に参加をしました。「この星に生まれて」の合唱と、板山小学校バージョンの「ソーラン節」の器楽合奏を発表しました。緊張の中、練習の成果を見事に発揮することができました。また、多くの保護者のみなさまにご参観いただきました。ありがとうございました。

4 の 1 新海まひる

わたしたち 4 年生は、半田市小学校音楽会に行きました。第 2 部の 1 番の発表でした。ぶたいの上にあがったときは、とてもきんちょうしました。でも、歌っているうちにきんちょうがほぐれました。他の 6 校の合そうや合唱を見て、すごいなと思いました。

4 の 2 澤田宗一郎

ぼくたち 4 年生は、音楽会に出ました。ぶたいから観客席を見たとき、ぼくはすごくきんちょうしました。そのため、まちがえてしまったところもありましたが、終わったあとのお客さんのあたたかい手はく手に、すこしずつきんちょうがほどけていきました。楽しかったです。

わらぞうり作り

2 月 3 日 (水)、30 名近い長寿会のみなさまのご協力をいただき、3 年生が、わらぞうりづくりをしました。総合的な学習の時間「板山名人から学ぼう」の一環として行いました。長寿会のみなさまには、材料の準備から当日の指導まで大変お世話になりました。子供たちが、よい経験ができたことに感謝申し上げます。また、3 年生の保護者の方にも、一部ご来校いただき、ありがとうございました。



ああひああ
いりろい
さがげさ
つとよつ
はうはを

朝みみひし
のんんとつ
気ななをか
あののげり
いえんや
だががきろ
おおにう
し

つみあすお
かたいるは
りいさこよ
ねんつとう
だでばと

四四四四四
年年年年年

小岩岩市板

栗橋田野谷

佐雄晃太翔

文飛英一太

あこあこゆ
いんいんう
さにさにき
つちつちだ
ではははし

みそ心ひお
んとをとお
なでつにき
のあなあな
えそくつこ
がぶ たえ
おこ道らで
し

ふげるあ
くんべいり
らき さが
むな つと
よこ をう

四四四四四
年年年年年

新榊木神上

海原原谷中

ま一裕光結

ひ真紀希菜

3の1 杉江希望

わらぞうり作りをしました。長じゅ会のかたにととてもやさしく、わかりやすくおしえてもらったので、上手にできたと思います。わらぞうりをむちゅうで作っているときは、とても楽しかったです。また、ちがうわらざいくも作ってみたいです。

3の2 中島沙楽

わたしは、わらをあむのがむずかしかったけど、すごく楽しかったです。わたしはわらぞうりをはじめてはきました。ちくちくしていました。給食の時間も、いっしょに作ってくれたおじいさんとたくさんお話ができて、とても楽しかったです。

命の教育

1月28日(金)、5年生が、半田病院の看護師さんから命に関する授業を受けました。自分の心臓の鼓動を確認したり、看護師さんから病院での体験を聞かせていただいたりするなど、かけがえのない命について学びました。

5の1 鈴木淳貴

命の授業で、ちょうしん器を初めて使い、心ぞうの音を聞きました。あまり聞こえないと思っていたけど、使ってみると心ぞうの音がすごくよく聞こえ、おどろきました。ぼくの心ぞうのこ動は64回で、正常だったのでよかったです。

5の2 鯉江美沙

かんご士さんのお話を聞いて、とても命が大切なことが分かりました。また、自分の命だけでなく、他の人の命も大切なことも、よく分かりました。これからも、病気やけがに気をつけて、健康で元気にすごしていきたいです。

ペア給食

1月下旬からは、1年生と6年生、3年生と5年生がペア学級によるペア給食を行いました。これまでもペアによる運動会競技、遊び、読み聞かせなど、異年齢による交流活動を実施してきました。このような活動を通して、少しでも異年齢の接し方や思いやりの心を学んでほしいと願っています。なお、2年生と4年生は、これから実施をする予定です。

1の1 鈴木 更

わたしは、6ねんせいのおねえさん二人といっしょにきゅうしょくをたべました。「おいしいね。」とか、いろいろおはなしをしながらたべることができ、すごくたのしかったです。また、いっしょにたべたいです。

1の2 都築美稀

ペアきゅうしょくは、はじめはどきどきしたけれど、6年生の人が、きゅうしょくをくぼるのをてつだったり、かみにおにをかいたりしてくれました。そして、たべるときにたのしいはなしをしてくれて、おもしろかったです。

6の1 厚味佑哉

6年生の2学期までいたカナダでは、昼食は弁当だったので、温かい給食はとても良い物だと思っています。その給食を利用したペア給食は、他の学年の子たちとコミュニケーションをとるよい機会だったと思います。ぼくは、1年生とあまり話せなかったけど、いつもとちがい楽しかったです。

6の2 上村仁士

ペア給食で、1年生の子が、ぼくの名前を覚えてくれたので、うれしかったです。ペア給食は、今年で最後だけれど、1年生と話をしたり、食器を片付けてあげたりしました。楽しかったです。これまでのペア活動では、2学期に1年生といっしょにやった大玉はこびりレーが、心に残っています。

あああああ
いいいいり
ささささが
つつつと
はははをう

はいみいき
ずつんつみ
かもなばの
しげあいえ
がんかしが
らきるよお
ずでくうが

元おすしみ
気はるんた
よよこけい
くうとんか
とばにら

四四四四四
年年年年年

鉄都竹田新
本筑脇熊保
龍梨 将友
翔華文生梨